
ゼミゼミゼミゼミ活動報告活動報告活動報告活動報告 

「「「「忽忽忽忽那那那那・・・・高橋高橋高橋高橋・・・・宮川合同宮川合同宮川合同宮川合同ゼミをゼミをゼミをゼミを行行行行いましたいましたいましたいました」」」」 

林 未稚子 

10月 23日に神戸大学にて、神戸大学忽那ゼミ、岐阜聖徳学園大学高橋ゼミ、そして大阪

市立大学宮川ゼミの合同ゼミ

を行いました。前半は各ゼミ

生によるプレゼン、後半はゼ

ミ混合のグループでのケース

ディスカッションという流れ

でした。 

高橋ゼミはセブンイレブン、

忽那・宮川ゼミは共英製鋼に

ついてプレゼンをしました。

高橋ゼミのプレゼンは、なじ

み深い企業が対象で、非常に

興味深いものでした。忽那・

宮川ゼミのプレゼンは同じ企

業についての分析だったこともあり、プレゼン後の質疑応答では、突っ込んだ質問が多く

出ました。プレゼン自体も両者ともに素晴らしかったですが、オーディエンスによる鋭い

意見や指摘によって学びが深まっていく様子は、交流会というものが生み出すシナジーを

感じずにはいられませんでした。 

ケースディスカッションでは、キヤノンとニッセンの戦略について、５人程度のグルー

プに分かれて議論しました。発想の素となる知識、物事を素早く考える瞬発力、相手を納

得させられるだけの論理力の重要性を再度実感しました。特に知識の面では、忽那ゼミ生

が持つ量に大変驚かされまし

た。 

終了後は、全員で飲み会へ。

日々の勉強や就活、将来のこ

となど、様々な話題で盛り上

がりました。 

来年、再来年、それ以降も、

このような機会を持てたらと

思います。忽那ゼミ・高橋ゼ

ミの皆さん、本当にありがと

うございました。 

熱いプレゼンを繰り広げるいまにー。お疲れ様でした!! 

最後に記念撮影。前列中央で椅子に掛けていらっしゃるのは、

左から順に忽那先生・宮川先生・高橋先生。 


